

López Rivera agradece en ONU la solidaridad de Cuba con Puerto Rico

Escrito por Waldo Mendiluz

Lunes, 19 de Junio de 2017 14:06



Naciones Unidas, 19 jun (PL) El luchador por la independencia de Puerto Rico Oscar López Rivera reconoció hoy el respaldo y la solidaridad de Cuba con la causa de la autodeterminación boricua.

'Quiero agradecer al pueblo y al gobierno cubanos y a los cinco héroes por su apoyo', afirmó en entrevista con Prensa Latina, a propósito de su participación como peticionario en una sesión del Comité Especial de Descolonización de la ONU.

El foro analizó este lunes la situación de la isla caribeña, sometida a cinco siglos de dominación extranjera, los últimos 119 años por Estados Unidos.

López Rivera se declaró muy contento por la posibilidad de viajar a Cuba, cumpliendo una invitación reflejada por el presidente Raúl Castro en su mensaje del 18 de mayo, en el cual felicitó al independentista tras la oficialización de su libertad.

Espero llegar allá, si todo sale bien, en noviembre, para poder darle las gracias en persona al presidente Raúl Castro y expresarle a todo el pueblo cubano nuestra gratitud por su aporte en la campaña para mi excarcelación, pero sobre todo por su histórica solidaridad con Puerto Rico, manifestó.

En su intervención ante el comité, además de denunciar el impacto de la presencia colonial estadounidense y exigir el derecho boricua a la independencia, López Rivera destacó el apoyo a Puerto Rico de los fallecidos líderes Fidel Castro y Hugo Chávez, y de dirigentes y países de América Latina, como Cuba, Venezuela, Bolivia, Nicaragua y Ecuador.

También resaltó la solidaridad que le brindaron los cinco héroes cubanos Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Fernando González, Ramón Labañino y René González, quienes cumplieron

López Rivera agradece en ONU la solidaridad de Cuba con Puerto Rico

Escrito por Waldo Mendiluz

Lunes, 19 de Junio de 2017 14:06

largas condenas en Estados Unidos por proteger a su país del terrorismo.

Asimismo rechazó en sus palabras la injerencia de Washington contra naciones donde están en marcha procesos revolucionarios.

El luchador independentista aseguró a Prensa Latina que los casi 36 años de cárcel sufridos no han cambiado su decisión de reclamar el derecho de su pueblo a la autodeterminación.

La prisión es siempre una experiencia compleja, pero al salir me he encontrado una situación aún peor en Puerto Rico, precisó.

De acuerdo con López Rivera, la isla caribeña sufre una despoblación intencionada por parte de Estados Unidos.

'Somos cinco millones de puertorriqueños en la diáspora y 3,4 en la isla. Vemos una despoblación acelerada, algo similar a lo sucedido a Hawái y Alaska, donde sustituyeron a los nativos', subrayó.

El activista político consideró una prioridad el apoyo de la comunidad internacional y el tratamiento del caso de Puerto Rico en la Asamblea General de la ONU.

En ese sentido, manifestó su esperanza de que los boricuas puedan lograr la descolonización e incorporarse como un país soberano e independiente al Caribe, a América Latina y al mundo.
oda/wmr